

Lettre au Président de la République *

Olivier Schmitt

Monsieur le Président,

Depuis plusieurs dizaines d'années, un long travail de désstigmatisation et d'humanisation de l'approche psychiatrique a permis peu à peu à de nombreux malades de venir nous consulter sans trop de réticence avant que l'impact de la pathologie ne soit trop dommageable.

À la suite de vos discours qui visaient une infime minorité de malades mentaux, une campagne de presse s'est déchaînée en portant avec insistance sur la place publique des faits heureusement exceptionnels attisant la peur ancestrale de la folie. Je crains sincèrement que cette campagne n'ait un effet délétère sur l'image de l'ensemble de la psychiatrie et mette à mal l'accès aux soins spécialisés en retardant les prises en charges. Je soulève ici un véritable problème de santé publique.

Vous n'êtes pas sans savoir l'importance des propos d'un Chef d'État en termes d'audience.

Aussi, je vous serais reconnaissant de bien vouloir intervenir afin de minimiser, sinon annuler, cette régression au sens de civilisation par respect pour ces quelques millions de nos concitoyens en souffrance.

Veuillez recevoir, Monsieur le Président, l'assurance de ma haute considération pour la fonction majeure que le vote des Français vous a confiée.

Olivier SCHMITT
Psychiatre privé
Niort

* Au sein de ce mouvement, la proposition a été faite aux 23 000 signataires d'envoyer un maximum de lettres au Président de la République.